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●子
こ

どもを育
そだ

てている収 入
しゅうにゅう

が少
すく

ない家族
かぞく

に特別
とくべつ

な給付金
きゅうふきん

が払
はら

われました 

物
もの

の値段
ねだん

が上
あ

がり生活
せいかつ

が大変
たいへん

なので、子
こ

どもを育
そだ

てている収 入
しゅうにゅう

が少
すく

ない家族
かぞく

に、特別
とくべつ

な給付金
きゅうふきん

が払
はら

われました。子
こ

ども1人
ひとり

に 50，000円
えん

です。入間市
い る ま し

は、5月
がつ

25日
にち

（親
おや

が一人
ひとり

の家族
かぞく

）と 5月
がつ

25

日
にち

よりあと（その他
ほか

の家族
かぞく

）に銀行
ぎんこう

に振
ふ

り込
こ

みました。もらえる家族
かぞく

は、児童扶養手当
じどうふようてあて

をもらっている

家族
かぞく

と 2022年
ねん

に同
おな

じような特別
とくべつ

給付金
きゅうふきん

をもらった家族
かぞく

です。入間市
い る ま し

から支払
しはら

ったおしらせが、

郵便
ゆうびん

で届
とど

きます。返事
へんじ

はいりません。 

生活
せいかつ

が急
きゅう

に苦
くる

しくなったとき： 

この給付金
きゅうふきん

をもらっていない、生活
せいかつ

が急
きゅう

に苦
くる

しくなった家族
かぞく

は、申
もう

し込
こ

めばこの給付金
きゅうふきん

がもらえる

かもしれません。手続
てつづ

きのしかたは 6月
がつ

のおわりごろ、こども支援課
し え ん か

に確認
かくにん

してください。もらえる人
ひと

は、審査
しんさ

で決
き

まります。申
もう

し込
こ

みの期間
きかん

は2024年
ねん

2月
がつ

29日
にち

までの予定
よてい

です。 

問
と

い合
あ

わせ：こども支援課
し え ん か

 

 

●6月
がつ

4日
にち

は狭山茶
さやまちゃ

の日
ひ

です 

入間市
い る ま し

のきまりでは 6月
がつ

の第一
だいいち

日曜日
にちようび

は「狭山茶
さやまちゃ

の日
ひ

」です。1819年
ねん

6月
がつ

に、入間
いるま

で作
つく

られたお茶
ちゃ

の

葉
は

の取引
とりひき

が始
はじ

まったからです。おいしい狭山茶
さやまちゃ

を一日
いちにち

に一杯
いっぱい

飲
の

みましょう！ 

 

●7月
がつ

20日
にち

、入間市役所
い る ま しや く し ょ

で在留資格
ざいりゅうしかく

の相談
そうだん

ができます 

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理庁
かんりちょう

の人
ひと

が、入間市役所
い る ま しや く し ょ

に来
き

ます。7月
がつ

20日
にち

（木曜日
も く よ うび

）午後
ご ご

1時
じ

から午後
ご ご

3時
じ

までです。

在留資格
ざいりゅうしかく

の相談
そうだん

ができます。在留資格
ざいりゅうしかく

を決
き

めることはできません。外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

の相談員
そうだんいん

も来
き

ます。

英語
えいご

、スペイン語
す ぺ い ん ご

、中国語
ちゅうごくご

で相談
そうだん

できます。他
ほか

の言葉
こ と ば

の質問
しつもん

も、メール
め ー る

や FAX で受付
うけつけ

ます。訳
やく

すのに

時間
じかん

がかかるので、早
はや

めに送
おく

ってください。名前
なまえ

は書
か

かなくてもいいです。 

今
いま

までにあった質問
しつもん

 

Q: 年
とし

をとった母親
ははおや

が外国
がいこく

で一人
ひ と り

で暮
く

らしています。日本
にほん

に呼
よ

んで、日本
にほん

で一緒
いっしょ

に暮
く

らすことはでき

ますか？暮
く

らすために必要
ひつよう

なことを教
おし

えてください。 

 

A：母親
ははおや

が日本
にほん

に長
なが

く住
す

むことができる在留
ざいりゅう

資格
し か く

はありません。しかし、短期
たんき

滞在
たいざい

の在留資格
ざいりゅうしかく

で日本
にほん

に来
く

ることはできます。 

 

Q：外国
がいこく

の友達
ともだち

が外国
がいこく

の大学
だいがく

を卒業
そつぎょう

します。日本
にほん

に来
き

て働
はたら

きたいと言
い

っています。どうしたら良
よ

いで

すか？ 
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A: 日本
にほん

に来
く

る前
まえ

に、日本
にほん

の会社
かいしゃ

と 働
はたら

く契約
けいやく

ができれば、「技術
ぎじゅつ

・人文
じんぶん

・国際業務
こくさいぎょうむ

」の在留資格
ざいりゅうしかく

で

日本
にほん

で働
はたら

けるかもしれません。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

振興
しんこう

課
か

 

☎04-2964-1111 Fax: 04-2964-1720 ✉: i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●日本
にほん

の高校
こうこう

の進学
しんがく

説明
せつめい

会
かい

 

日本語
に ほ ん ご

が母語
ぼ ご

ではない生徒
せいと

と保護者
ほ ご し ゃ

が参加
さんか

できます。 

7月
がつ

22日
にち

（土曜日
ど よ う び

）午後
ご ご

2時
じ

からです。場所
ばし ょ

は新所沢
しんところざわ

公民館
こうみんかん

です。詳
くわ

しいことは、7月
がつ

号
ごう

で知
し

らせます。 

 

●児童手当
じどうてあて

の現 況 届
げんきょうとどけ

を出
だ

す必要
ひつよう

はありません 

児童手当
じどうてあて

をもらう人
ひと

が毎年
まいとし

6月
がつ

に出
だ

していた、現 況 届
げんきょうとどけ

がなくなります。2022年
ねん

に法律
ほうりつ

が変
か

わった

からです。中学生
ちゅうがくせい

までの子
こ

どもがいる家庭
かてい

は、何
なに

もしなくても児童手当
じどうてあて

がもらえます。児童手当
じどうてあて

をも

らえる資格
しか く

があるか入間市
い る ま し

が分
わか

らない時
とき

は、入間市
い る ま し

から手紙
てがみ

が来
き

ます。 

問
と

い合
あ

わせ：こども支援課
し え ん か

 

 

●災害
さいがい

があった時
とき

、自分
じぶん

の家
いえ

を避難
ひなん

場所
ばし ょ

にする時
とき

の講座
こうざ

 

7月
がつ

2日
にち

産業文化
さんぎょうぶんか

センター
せ ん た ー

 

災害
さいがい

で、電気
でんき

や水道
すいどう

が使
つか

えなくなった時
とき

でも、自分
じぶん

の家
いえ

で暮
く

らす方法
ほうほう

を教
おし

えてくれます 7月
がつ

2日
にち

（日曜日
にちようび

）午前
ごぜん

10時
じ

からです。場所
ばし ょ

は、産業文化
さんぎょうぶんか

センター
せ ん た ー

です。マンション
ま ん し ょ ん

に住
す

んでいる人
ひと

のことを

中心
ちゅうしん

に話
はな

します。説明
せつめい

は日本語
に ほ ん ご

のみです。お金
かね

はいりません。電話
でんわ

で申
もう

し込
こ

みが必要
ひつよう

です。申
もう

し込
こ

み

は6月
がつ

30日
にち

までです。 

問
と

い合
あ

わせ：危機
き き

管理課
か ん り か

04-2964-1111 ext. 3366 

 

●入間市
い る ま し

で大相撲
おおずもう

の合宿
がっしゅく

があります 

大相撲
おおずもう

春日野部屋
か す が の べ や

が入間市
い る ま し

に泊
と

まって、練 習
れんしゅう

します。6月
がつ

6日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 13日
にち

（火曜日
か よ う び

）まで、見
み

ることができます。場所
ばし ょ

は、市民
しみん

体育館
たいいくかん

です。時間
じかん

は午前
ごぜん

9時
じ

から午前
ごぜん

10時
じ

30分
ふん

までです。すもうと

りは集 中
しゅうちゅう

しているため、静
しず

かに見
み

てください。6月
がつ

10日
にち

（土曜日
ど よ う び

）午後
ご ご

3時
じ

から、丸広
まるひろ

百貨店
ひゃっかてん

入間店
いるまてん

で交流
こうりゅう

イベント
い べ ん と

があります。お金
かね

はかかりません。 

問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

観光
かんこう

協 会
きょうかい

☎04-2964-4889 
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●市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています 

空
あ

いている市営住宅
しえいじゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています。申
もう

し込
こ

みの紙
かみ

は、都市計画課
と し け い か く か

と地区
ち く

センター
せ ん た ー

で

配
くば

っています。6月
がつ

21日
にち

（水曜日
すいようび

）までに郵便
ゆうびん

で送
おく

ってください。21日
にち

までの消印
けしいん

（＝スタンプ
す た ん ぷ

）が

必要
ひつよう

です。くじびきで選
えら

びます。くじに当
あ

たったら収 入
しゅうにゅう

を調
しら

べます。収 入
しゅうにゅう

が高
たか

い人
ひと

は、申
もう

し込
こ

めま

せん。 

問
と

い合
あ

わせ：都市
と し

計画課
けいかくか

 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている6月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

6月
がつ

10日
にち

と24日
にち

  午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は6月
がつ

30日
にち

です 

 市県民税
しけんみんぜい

（第
だい

1期
き

） 

 

●新
あたら

しい情報
じょうほう

はFBIで！ 

FM茶笛
ちゃっぴー

で、新
あたら

しい情報
じょうほう

を聞
き

く事
こと

ができます。 

6月
がつ

はお休
やす

みです。 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで（6月
がつ

1日
にち

・7月
がつ

6日
にち

） 
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●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

6/4（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

6/11（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

6/18（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

6/25（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14 さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 

 埼玉県
さいたまけん

外国語
が い こ く ご

のコロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

電話
で ん わ

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

☎048-711-3025  


